

MODEM. à la CUB, Alain Cazabonne propose de fusionner grand stade et Arena en un seul projet

« Trouvons des économies d'échelle »

Alain Cazabonne avait réuni hier son bureau de l'association des élus communautaires (Modem) pour présenter sa dernière idée : la réunion, au Lac, de l'Arena et du grand stade. « La suppression de la taxe professionnelle d'une part, l'annonce par Vincent Feltesse de l'arrêt de la création de mètres carrés commerciaux sur la CUB d'autre part, ont modifié la donne. Prenons le temps de la réflexion et essayons de trouver des économies d'échelle qui permettraient à la fois de regrouper ces surfaces commerciales dans un contexte de crise, tout en rationalisant les infrastructures routières », indique Alain Cazabonne, qui ajoute : « J'ai présenté cette proposition à Alain Juppé, qui m'a encouragé à la poursuivre. »

Par ailleurs, le maire de Talence veut que les projets concernant les grands équipements communautaires « soient discutés avant et non imposés sous forme de choix par oui ou par non ».

Bref, dans les deux cas, il s'agit d'une attaque directe contre la gestion du président Feltesse, jugé « schizophrène » par Jacques Mangon parce qu'il soutient d'un côté le financement par des privés commerciaux à Floirac (Arena) et de l'autre les rejette pour des projets futurs. De quoi animer les débats lors du prochain conseil de CUB...

Auteur : H. M.